

ler d'une magnifique esplanade qu'ils ont élevée sur le bord du lac en face de notre mur d'enceinte, et qui leur servira d'une superbe promenade en été.

Il serait impossible de trouver nulle part ailleurs dans le pays un site plus enchanteur pour un asile, ni un endroit, où l'on a sous la main une eau pure en si grande abondance, et où l'on respire un air si frais et aussi dégagé d'inhalaisons méphitiques de toute espèce. Je puis donc en toute sûreté et avec tout le respect possible persister à attirer l'attention du gouvernement sur la nécessité de faire construire les ailes de cet édifice, vû que l'asile est loin de posséder toutes les commodités suffisantes pour répondre aux besoins de la province.

La position de notre quai, qui ne se trouve nullement protégé, a été jusqu'à présent une source de nombreux et graves inconvénients, vû que, par un fort vent du sud ou de l'ouest, les vagues s'élancent avec force par-dessus, au point que certains propriétaires de navires ne veulent pas prendre de chargement qui se compose de fournitures qui doivent être débarquées sur le quai, vû les risques que leurs navires peuvent ainsi encourir. Néanmoins, le brise-lame projeté, que nous avons l'espérance de voir construire avant le printemps, fera disparaître ces inconvénients.

Je suis heureux de ne plus me trouver dans la nécessité de signaler dans mon rapport l'inconvenance de confondre dans le même asile, des aliénés, qui se recrutent parmi les prisonniers et des aliénés qui sont étrangers au pénitencier, vû que bientôt nous ne serons plus tenus de recevoir, je crois, de sujets qui appartiennent à la classe des détenus ce qui sera un immense avantage. Et l'injustice de forcer des gens respectables de se faire admettre à l'asile en passant par les cellules d'une prison commune disparaîtra aussi prochainement par suite de l'abolition de ce mauvais système.

Il sera absolument nécessaire de donner plus d'extension à notre buanderie et de faire construire à l'usage de la division des femmes, un appartement pour y repasser et faire sécher le linge. Pour se procurer ces nouvelles commodités, qui sont nécessaires, il faudrait alors faire construire un bâtiment convenable sur l'emplacement situé entre la buanderie actuelle et l'atelier des menuisiers. Le coût estimatif de ce bâtiment, est de quatre mille neuf cent quatre-vingt-sept piastres (\$4,987). Cette somme, néanmoins, couvrirait les dépenses à encourir par suite de nouvelles dispositions à faire subir à la séchoir actuelle.

On pourrait ramasser ici une grande quantité d'os, s'il nous était donné les moyens d'en tirer un parti avantageux. Comme les os réduits en poudre constituent un engrais fertilisant très-recherché et très-riche, cet article se vendrait promptement.

Je crois qu'on devrait construire un bon moulin destiné à moudre les os qui s'accumulent à l'asile ainsi qu'au pénitencier.

Je sais que l'on offre en vente grand nombre de machines à bas prix, mais je crois qu'il est généralement reconnu que "La machine brevetée à broyer, de David" — *David's patent disintegrating mill* — passe pour une des meilleures, si même elle n'est pas de fait la meilleure. On dit qu'une machine à broyer de trois pieds — *three feet disintegrator* — moudra en dix heures de deux à quatre tonnes d'os passablement secs et dans le même espace de temps de dix à vingt tonnes d'os, lorsqu'ils ont été amollis par la vapeur ou qu'ils ont été trempés dans l'eau d'une grande cuve.

La machine au complet coûterait environ mille piastres. Cette somme couvrirait le prix d'achat de tout l'outillage, mais je crois que nous pourrions nous passer de l'élévateur et du tamis brevetés, qui forment partie de la machine, et dans ce cas, nous ferions une économie de trois cents piastres, de sorte qu'avec sept cents piastres on pourrait faire face aux dépenses à encourir, et peut-être même qu'une somme moins considérable pourrait suffire.

Le mode de chauffer et d'aérer de grands édifices publics pendant l'hiver en Canada présente de graves difficultés. Je pense, néanmoins, que l'asile de Rockwood pourrait soutenir avantageusement la comparaison sous ce rapport avec la plupart des autres institutions dans le pays. J'aimerais pourtant à passer quelques jours pendant la saison d'hiver dans quelqu'un des asiles aux Etats-Unis pour être témoin de la manière dont fonctionnent les différents systèmes en vigueur pour chauffer et aérer ces sortes d'établissements.